
Comunicato stampa del Comitato Propediatria Portogruaro 
 
 

Il Comitato Propediatria Portogruaro ringrazia tutti i partecipanti all'Assemblea 
di venerdì 19 settembre 2014 in sala consiliare a Concordia Sagittaria. 

 
All'assemblea hanno partecipato gli On. Moretto, Prataviera, Spessotto 

ed i Consiglieri Regionali Alessandrini e Pettenò. 
 

Erano presenti in sala i Sindaci di Portogruaro Antonio Bertoncello intervenuto nel dibattito, 
ed di San Stino di Livenza Matteo Cappelletto. 

 
Molte le Associazioni in difesa dei diritti del malato e del cittadino che hanno partecipato 
attivamente all'incontro, segno questo di quanto sia importante e sentita la questione. 

 
Tutti hanno ribadito l'importanza del reparto di pediatria dell'ospedale di Portogruaro, 

un reparto che non può essere smantellato. 
 

L'incontro si conclude con un impegno, da parte dei Consiglieri Regionali                   
Alessio  Alessandrini e Pietrangelo Pettenò 

appoggiati dagli On. Sara Moretto e  Arianna Spessotto, 
per presentare un documento al Presidente Luca Zaia 

ed in V Commissione Sanità dove si chiede la revisione e 
modifica del Piano sanitario Ulss 10 per il reparto di pediatria dell'ospedale di Portogruaro. 
 

Noi del Comitato chiediamo che il Reparto di Pediatria non venga smantellato 
e che venga istituita la guardia pediatrica attiva. 

 
Un reparto senza posti letto che utilità può avere? 

 
Le famiglie porteranno i bambini negli ospedali del vicino Friuli, 

dove troveranno un reparto di pediatria completo, che utilità può avere? 
 

Smantellare un reparto fondamentale per il territorio, che utilità può avere? 
 

Smantellare un reparto fondamentale per la salute dei nostri bambini, 
che utilità può avere? 

 
Attuare il Piano aziendale, ossia Schede ospedaliere, 

ossia cancellare Pediatria, che utilità può avere? 
 

Il Comitato non molla! 
 

I NOSTRI FIGLI NON SONO UN COSTO, SONO IL NOSTRO FUTURO! 
 
 

Per il Comitato: Mirco Cusan 
 


